

Unternehmenspolitik

Mit unserem Handeln wollen wir dazu beitragen, dass wir von unseren Nachbarn, Kunden und Behörden anerkannt und als verlässliche Partner geschätzt werden. Dabei stellt die Aufzählung der Unternehmenspolitik keine Rangfolge dar.

Die umweltschutz-, arbeitssicherheits- und anlagensicherheitsrelevanten Ziele werden im Vergleich zu den wirtschaftlichen Zielen als vorrangig angesehen.

Qualität

Wir überzeugen unsere Kunden von unseren Produkten und Leistungen. Die Wünsche und Ansprüche unserer Kunden bestimmen unsere Planung, unsere Produkte und unser Handeln.

Umweltschutz

Unsere Politik drückt unsere Verantwortung gegenüber der Umwelt und der Gesellschaft aus, daher sind unsere Ziele im Bereich Umwelt die Verhinderung von Umweltschäden.

Arbeits- und Gesundheitsschutz

Unser Unternehmenserfolg hängt maßgeblich von der Zufriedenheit und der Gesundheit unserer Mitarbeiter ab. Deshalb arbeiten wir gemeinsam daran, die Arbeitsbedingungen so zu gestalten, dass sich jeder an seinem Arbeitsplatz wohlfühlen kann.

Anlagensicherheit

Durch eine systematische Überwachung, Überprüfung und Bewertung unserer Anlage und durch die systematische Betrachtung von Änderungen stellen wir den sicheren Anlagenbetrieb her. Dabei wird die Anlage nach dem Stand der Sicherheitstechnik betrieben.

Die Ziele sind somit klar und einfach:

- keine Unfälle
- keine Schädigung von Menschen
- Verbesserung der Sicherheit und des Umweltschutzes
- Herstellung marktorientierter Qualitätsprodukte

Sicherheitsgrundsätze

Die Verantwortung obliegt den Geschäftsführern der Kurt Obermeier GmbH & Co. KG. Sie haben die Sicherheits-, Gesundheits- und Umweltpolitik in den folgenden Sicherheitsgrundsätzen festgelegt. Diese werden regelmäßig hinsichtlich ihrer wirksamen Umsetzung und neuer Anforderungen überprüft.

- Vor der Annahme von Aufträgen und vor der Aufnahme von neuen Tätigkeiten sowie bei Änderungen werden die Anforderungen an den Umweltschutz, die Arbeitssicherheit sowie die Anlagensicherheit ermittelt und mögliche Gefahrenquellen identifiziert.
- Durch die regelmäßige Überprüfung des Handelns sowie die Überprüfung der vorhandenen Gefahrenanalyse und Gefährdungsbeurteilung werden Gefahrenquellen identifiziert und an den jeweiligen Vorgesetzten gemeldet.
- Aus den identifizierten Gefahrenquellen werden Maßnahmen definiert, die nicht nur das Eintreten eines Störfalls verhindern oder dessen Auswirkungen begrenzen sollen, sondern die bereits das Ausschließen von Betriebsstörungen zum Ziel haben.
- Jeder Mitarbeiter ist verpflichtet, sich an die Grundsätze zu halten und seine Tätigkeiten verantwortungsbewusst, sicherheitsgerecht und umweltschonend durchzuführen. Sollte dies nicht möglich sein, so hat er seinen Vorgesetzten zu informieren.
- Mitarbeiter von Partnerfirmen werden bei ihrer Tätigkeit durch entsprechende Vereinbarungen zur Einhaltung der Sicherheitsgrundsätze verpflichtet.
- Um die Sicherheitsgrundsätze sowie das verantwortungsbewusste, sicherheitsgerechte und umweltschonende Handeln zu trainieren werden regelmäßige Sicherheitsgespräche und Schulungen zum Thema Umweltschutz, Arbeitssicherheit und Anlagensicherheit durchgeführt.
- Wir treffen alle erforderlichen technischen, organisatorischen und personellen Maßnahmen, um die Anlagensicherheit, den Umweltschutz und die Arbeitssicherheit zu gewährleisten.

Bad Berleburg, den 25.04.2019



Henning Obermeier



Jochen Obermeier